

Peringati Hari Juang TNI AD ke-79, Kodim 1401/Majene Gelar Karya Bakti Pembersihan Pasar

M Ali Akbar - SULBAR.DISKOMINFO.ID

Dec 13, 2024 - 13:48



Majene - Dalam rangka memperingati Hari Juang TNI AD ke-79 tahun 2024, Kodim 1401/Majene bekerjasama dengan Pemerintah Kabupaten Majene menggelar kegiatan karya bakti pembersihan di Pasar Sentral Majene, Kelurahan Banggae, Kecamatan Banggae, Kabupaten Majene. Jumat (13/12/2024).

Dengan mengusung tema "TNI-AD Berjuang Bersama Rakyat", kegiatan ini melibatkan berbagai elemen masyarakat diantaranya anggota Kodim 1401/Majene, anggota Kompi A Yonif 721/Makkasau, anggota Polres Majene, Para OPD Kabupaten Majene, pedagang pasar, serta masyarakat sekitar.

Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan pasar yang bersih, nyaman, dan bebas banjir. Pasar Sentral Majene dipilih sebagai lokasi karena merupakan pusat kegiatan ekonomi masyarakat Majene, sehingga kebersihannya menjadi prioritas penting. Berbagai aktivitas dilakukan, mulai dari pengangkutan sampah hingga pembersihan drainase.

Dalam sambutannya, Kasdim 1401/Majene, Mayor Inf Ahmad T, S.Sos.,M.si. menyampaikan bahwa karya bakti ini merupakan salah satu bentuk nyata kemanunggalan TNI dengan rakyat.

"Kami ingin bersama-sama masyarakat menciptakan lingkungan yang bersih dan nyaman, sekaligus mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat. Semoga kegiatan ini dapat menggugah hati kita semua untuk lebih peduli terhadap kebersihan lingkungan," ujarnya.

Karya bakti ini juga menjadi wujud nyata upaya TNI AD dalam mendukung pembangunan daerah. Melalui kegiatan seperti ini, diharapkan tumbuh kesadaran bersama akan pentingnya menjaga kebersihan sebagai bagian dari kehidupan sehari-hari.

Kasdim 1401/Majene menambahkan harapannya agar masyarakat lebih aktif dalam menjaga kebersihan lingkungan, baik di pasar maupun di lingkungan tempat tinggal masing-masing.

"Kebersihan lingkungan adalah tanggung jawab bersama. Mari kita jadikan kebiasaan baik ini sebagai bagian dari budaya kita untuk mewujudkan Majene yang lebih sehat dan nyaman," tutupnya.